

¡Pocker de ases en PLAYA DE ARO?

La pasada semana fué inaugurada en Playa de Aro la nueva Bolera Costa Brava.

Según nuestros informes habian en principio prometido su asistencia a dicho acto los jugadores del C. de F. Barcelona, Ramallets, Gonzalvo, Moreno y Kubala, para proclamar de entre los cuatro el campeón de esta nueva especialidad.

El proyecto, por lo visto, sigue en pie, confiando en que los cuatro internacionales cumplirán el compromiso a su regreso de Sudamérica.

anconora

SAN FELIU DE GUIXOLS

9 DE JULIO DE 1953

El "COSTA BRAVA EXPRES" ha entrado ya en servicio

EL ACTO INAUGURAL FUÉ PRESIDIDO POR LAS AUTORIDADES Y JERARQUIAS DE GERONA Y BARCELONA

El viernes de la pasada semana tuvo lugar la inauguración oficial de la nueva línea de autocares «Costa Brava Expres» que cubrirá un servicio esencialmente turístico, entre Barcelona y To-

rruela de Montgrí, con paradas en Vidreras, Llagostera, San Feliu de Guixols, Playa de Aro, Palamós, Palafrugell y Torroella de Montgrí.

El acto oficial se celebró en la villa de Palamós, a cuyo efecto se trasladaron a la misma las autoridades e invitados. A la una de la tarde llegaron a dicha población, en uno de los magníficos autocares, el Jefe de Obras Públicas de la provincia de Barcelona, don Cipriano Sabater, que ostentaba además la representación del Ministro de Obras Públicas: el Diputado provincial, señor Jaumá de Bofarull en representación de la Diputación Provincial de Barcelona; el teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Barcelona, señor Coll Ortega; el canónigo doctor Montserrat, en representación del arzobispo-obispo de Barcelona, y otras representaciones de autoridades y corporaciones barcelonesas.

De Gerona se trasladaron a Palamós el Vicepresidente de la Diputación Provincial don Jaime Genover; el Diputado provincial Sr. Masías, el Secretario General de la Diputación, don José M. García de la Rosa; el reverendo doctor don Jaime Viñas, canónigo doctoral, en representación del señor Obispo; el Jefe de Obras públicas don Luis Diaz Aguado; el Coronel del Regimiento de Artillería señor Lasala, en representación del General Gobernador Militar de la provincia; el Delegado de Hacienda don José Fernández Fernández; el Teniente Coronel de la Guardia Civil Jefe de la Comandancia de Gerona, don Manuel Chamorro; el Presidente de la Audiencia provincial, don Juan Higuera; el Fiscal don Al-

fonso Carro; el Delegado provincial Sindical don Juan Antonio Pedreira de la Maza; don Jesús Sinier, Comisario Principal de Policía, y el Jefe de la Oficina de Turismo.

Anotamos igualmente la asistencia de los señores Alcaldes de San Feliu de Guixols y Palafrugell, Teniente de Alcalde de Playa de Aro, de varios periodistas de prensa y radio y otras representaciones.

Las autoridades locales, presididas por el Alcalde de la villa señor Parals, que ostentaba a la vez la representación del Excmo. señor Gobernador Civil, y don Felix Ribera, recibieron y cumplieron a las autoridades e invitados a su llegada procediéndose seguidamente a la bendición de los nuevos autocares, ceremonia que efectuó el reverendo doctor Viñas, asistido por el canónigo doctor Tarrés y el reverendo Cura Párroco de la localidad.

Después de la ceremonia, que tuvo lugar en el Paseo del Mar, una «cobla» interpretó un programa de sardanas, y el numerosísimo público que se había congregado en aquel paseo pudo visitar los autocares, magnífico exponente de las posibilidades de la industria nacional, montados sobre chasis «Pegaso», y dotados de los más modernos adelantos de la técnica y comodidad.

Terminado el vino de honor que les fué ofrecido en la terraza del Hotel Trías, de Palamós, Autoridades e invitados fueron obsequiados con un almuerzo en el Hotel Costa Brava, de Playa de Aro.

El «Costa Brava Expres» comenzó a prestar servicio el pasado domingo.

Sintonia

En pleno clima de mentiras

La ética periodística y la decencia informativa acaban de perder otra nueva batalla. La cinta azul de esta derrota se la llevan de calle los tres periódicos extranjeros que en inglés se llaman «Daily Mail» y «Daily Express» y en francés «Figaro».

Tomando como base la orden circular que desde tiempo inmemorial viene dándose todos los años por estos días, velando por la moralidad de nuestras playas los tres periódicos de referencia aprovechan la ocasión — quien más quien menos — para falsear la verdad y servir en bandeja a sus lectores una solemne tontería.

El «Daily Express», por ejemplo, puede, sin el menor rubor, llegar a escribir un título como éste:

«Si usted va a España y aparece en una playa con un vestido de baño normal, será metido inmediatamente en la cárcel».

Ya ve usted lector lo fácil que a veces resulta, cuando por dentro la intención suena a mala, convertir las columnas de un periódico imperial en teatro de polichinelas o en una pista de circo, donde entre los juegos malabares de una política más o menos seria, sale el «clown» con su clásica payasada.

O sinó, que lo digan esa pléyade de turistas que, de ambas naciones, viven a sus anchas por nuestra ciudad, algunos de los cuales, por su extravagante indumentaria, bien merecerían por lo menos ser metidos en un Museo de Piezas Raras.

No obstante, nuestra hidalgía y hospitalidad siguen y seguirán brindándoles todo nuestro respeto y simpatía. Virtudes ambas, que por lo visto desconocen esos tres rotativos que faltan a la verdad con la nueva desfachatez que hoy el mundo ha puesto en boga.

POL

Crucero Internacional del Mediterráneo

Marsella-S'Agaró y S'Agaró-Formentor

Organizada por el Yacht Club de Francia, en colaboración con la Société Nautique de Marsella, Yacht Club Italiano y Real Club Náutico de Barcelona, se celebrará el próximo día 5 de agosto la Regata de Crucero Marsella-S'Agaró, de 136 millas de distancia.

Los yates españoles dirigirán sus inscripciones al Real Club Náutico de Barcelona, antes del día 25 de los corrientes, acompañadas de 200 pesetas en concepto de derechos de inscripción y a partir del 25 de julio y hasta el día 3 de agosto directamente a la Société Nautique de Marsella.

Los yates concursantes deberán estar en Marsella todo lo más tarde el día 3 de agosto por la noche, avisando con antelación su llegada a fin de que por la Capitanía de Puerto puedan ser tomadas las medidas pertinentes.

La clasificación se efectuará según la nueva fórmula adoptada por el Comité Internacional des Courses-Croisières de la Méditerranée. La línea de llegada en S'Agaró se establecerá cruzando los yates la enfilación formada por la Punta del Mulá, los islotes Balellas y una embarcación fondeada a media milla, rumbo Norte-Sur. Una vez cruzada esta línea, los yates se dirigirán al Puerto de San Feliu de Guixols, donde quedarán fondeados.

El Yacht Club de Francia concederá un primer premio para cada una de las cuatro clases en que se divide este Crucero, otorgándose igualmente un segundo y tercer premio en su correspondiente serie y división. El premio «Grandchamp des Raux» se adjudicará al vencedor de la Clase II libre.

Como recepción a los concursantes, figura una cena y baile de gala ofrecida por D. José Ensesa Gubert, socio del Real Club Náutico de Barcelona, en su residencia particular de S'Agaró, el día 8 de agosto.

A continuación y organizada por el Real Club Náutico de Barcelona, con la colaboración del Yacht Club de France y Yacht Club Italiano, se celebrará el día 9 de agosto la Regata Crucero S'Agaró-Formentor, de 117 millas, saliendo de la Ciudad Residencial a las 5 de la tarde y escoltados los yates hasta Formentor por un buque de guerra de cada nación participante.

La línea de llegada será la enfilación de la Punta Este de la Isla de Formentor con el buque escolta español, enfilando el faro de Pollensa.

El Real Club Náutico de Barcelona concederá tres premios en cada una de las cuatro clases en que se divide la Regata y entrega a cada yate concursante como recuerdo, una placa grabada con el recorrido de todo el Crucero.

Igualmente y como recepción de los participantes, tendrá lugar una cena y baile de gala en el Hotel Formentor, el día 13 de agosto.

Preside el Comité de Honor de esta Competición Internacional S. E. el Jefe del Estado español, siendo la misma patrocinada por el Ministerio de Marina y la Dirección General del Turismo.



Semana del 8 al 14 Julio 1923

Después de una serie de derrotas, con abultados scores, sufridas por el primer equipo del Ateneu Sportiu, dimite su presidente D. Juan Estrada Barri. Dicha dimisión no es aceptada por la sociedad, y después de breves conciliábulos continúa el Sr. Estrada en su cargo, a satisfacción de todos.

El martes día 9, se percibió durante dos o tres segundos, una violenta conmoción sísmica que fué registrada por los aparatos del observatorio Fabra de Barcelona. El fenómeno no tuvo ulteriores consecuencias.

El domingo cerró sus puertas, terminada la temporada de cine, el Salón Novedades. En la sesión de clausura alternó la cupletista Pepita Iris.

Con inusitado esplendor se celebró el día 10, la fiesta de San Cristóbal patrono de los chófers. La cabalgata de coches fué muy animada, rivalizando los concurrentes en presentar espléndidamente adornados sus coches.

I. M.